

# 北っ子だより

6月号

令和5年6月20日



○丹波篠山市立西紀北小学校 (☎592-0007)

児童数 29名

○丹波篠山市立西紀きた幼稚園 (☎592-0034)

園児数 9名

OEメール: el-nishikikita@school.sasayama.jp



「QRコード」は(株)デンソーウェーブ様の登録商標です。これをスマホで読み込むとホームページにつながります。

## 「体育発表会」を行いました

本校の伝統行事である第41回体育発表会を6月13日(火)に行いました。多くの保護者・地域の皆さんにお越しいただき、子どもたちに大きな拍手を贈っていただきありがとうございました。多くの皆さんに見ていただいたことが励みになり、より一層発表に気合いの入った子どもたちでした。

ゴールデンウィーク明けからの体育の授業では、発表会に向けて器械運動(本年度は鉄棒運動とマット運動)の学習が主となりました。自分の技能に合った技を選び、友だちとどうすれば成功するか、知恵を出し合いながら練習を重ねる子どもたちの様子が見られました。5月下旬あたりからはよく「鉄棒行ってくる!」との声が聞こえ、休み時間も練習に余念がありませんでした。子どもたちのそれぞれの技に一生懸命向き合う姿は素晴らしいと思いましたし、日に日に上達する姿に頼もしさを感じました。



本番ではそれぞれが自分なりの精一杯の姿を出してくれたと思います。子どもたちの頑張りに涙が出るほど感動した体育発表会となりました。

## 「人権の花運動」

5月23日の午後、全校生と篠山地区の人権擁護委員の皆さんと一緒に、プランターに花を植えました。人権の花運動は子どもたちに花を育てることで生命の尊さを実感させることを趣旨として行われています。毎日水やりをして大切に育てていきたいと思っています。



## デカンショを学ぶ！

6月6日(火)デカンショ保存会の皆さんにお越しいただき、デカンショ節について全校生で学びました。

これは10月12日に姫路市で行われる全国へき地

教育研究大会兵庫大会の全体会のアトラクションに、本校児童が兵庫県のへき地校を代表して出演するからです。その内容は、総合的な学習の時間で学んだデカンショ節についての発表と、篠山鳳鳴高校のデカンショバンドとのコラボでデカンショ踊りを披露することとしています。

まず保存会の吉田会長様よりデカンショの起源等のお話をいただき、そのあと和楽器体験として、三味線・太鼓・尺八・篠笛の演奏体験をさせていただきました。塩ビパイプ製の尺八はなかなか音が出ず苦戦する様子が見られました。その後市観光交流部赤松部長様よりデカン

ショ踊りを教えていただき、お囃子の中で円になってみんなでデカンショを踊りました。

3年生以上は今回の学びを総合の時間でさらに深めるとともに、デカンショ踊りについては、これからも練習をして10月の本番には全校生で元気よく披露ができるようにしていきたいと思えます。



## 小学校・幼稚園「学校運営協議会」を行いました

6月5日に委員の皆様にお集まりいただき標記の会を開催いたしました。本年度より小学校・幼稚園合同の学校運営協議会となっております。まず、本年度の学校および園の経営方針のご承認をいただいたのち、学校運営協議会の推進事業について検討いたしました。本年度も児童園児が地域学習をはじめ地域の方と交流する機会において、学校運営協議会が学校と地域の架け橋となり、学習をコーディネートしていくこととなりました。また、地域の皆様に子どもたちの様子を見ていただくことできる学校園の行事については、この学校だよりを通じて周知していきたいと考えています。地域の皆様には、お力添えいただくこともありますが、今後ともよろしく願いいたします。

### 6～7月の主な行事

6月

26日(月) プール開き 校内研修会

28日(水) 4校時市長訪問

29日(木) 個別懇談会1日目  
4年校外学習(清掃セツ)

30日(金) 個別懇談会2日目  
地区別懇談会 19:30～  
3年校外学習(市役所他)

7月

3日(月) 人権朝会  
市教委学校園訪問

7日(金) 幼稚園七夕会  
委員会活動

10日(月) 保健朝会

13日(木) 読み聞かせ

17日(月) 海の日

18日(火) 給食最終日

20日(木) 1学期終業式

21日(金) 夏休み開始

※小学校は8月27日まで

※幼稚園は8月31日まで

23日(日) ふれあい活動(あまごつかみ)

川阪にて 午前中のみ

地区水泳

7/21～8/4までの月・水・金7日間

実施時間 9:30～10:30